

BEISSES (les) (p. 139, 193). — *Les Peisses*, ou *Epeisses*, commune de **Vourles** (Rhône). Cette ancienne maison forte, située sur la rive droite du Garon, faisait partie, avant 1789, de la paroisse d'Orliénas. Ce n'est plus aujourd'hui qu'une simple ferme. D'anciens titres et notamment un acte de 1366, lui donnent le nom de *Castrum de Piscibus* (1). Mais l'Obituaire (p. 8) fait mention d'un Joannes de Peissi, chanoine de Saint-Just, dont la famille était sans doute en possession de ce fief. Aux XV<sup>e</sup> et XVI<sup>e</sup> siècles les Peisses furent possédés par la famille Faye, qui a donné plusieurs magistrats distingués au Parlement de Paris.

BURGIA (p. 87). — *Borgeat*, hameau de la commune de **Duerne** (Rhône).

CHANCER OU CHAUCER (la). — *La Chance*, commune des **Hayes** (Rhône). La situation de cet ancien fief n'est pas douteuse; il faut donc rejeter la restitution proposée par M. Guigue, qui le place dubitativement à *la Chana*, commune de **Sarcey** (Rhône) (2). Un document cité par l'auteur à la page 181 de l'Obituaire indique déjà que ce lieu était voisin de Givors. Une autre charte rapportée par Le Laboureur semble aussi le placer non loin de Saint-Andéol (3). Aussi depuis longtemps Cochard avait-il retrouvé sa véritable situation sur le territoire de la commune des Hayes (4). Et c'est bien là aussi que M. Debombourg place l'antique manoir dans son *Atlas historique du département du Rhône*.

(1) *Archives du Rhône*, armoire Enoch., vol. 20, n° 26. — P. Allut, *Les Routiers au XIV<sup>e</sup> siècle et la bataille de Brignais*, p. 165.

(2) *Obit.*, p. 34, note 7, v. aussi p. 140.

(3) *Mazures de l'Île-Barbe*, p. 325.

(4) *Notice sur la commune des Hayes*, p. 20.